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CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO FUNDEB 

 

Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, inicia-se a 
reunião ordinária do Conselho Estadual do FUNDEB, regulamentado pela nova Lei nº 14.113, de 25 de 
dezembro de 2020, instituído pelo Decreto Estadual nº 7532, de 4 de maio de 2021. Nesta ocasião, este 
colegiado reúne-se on-line pelo GOOGLE MEET devido a Pandemia de Coronavírus. Segue com a seguinte 
pauta: 1 – Informes, 2 - Análise e aprovação do 6º bimestre do SIOPE, 3 - Análise das contas do FUNDEB 
- novembro e dezembro - Exercício 2021 e 4 – Outros assuntos. Participam os (as) seguintes 
Conselheiros (as): Ana Lúcia Rodrigues (Titular - Sociedade Civil – UNCME), Ana Seres Trento Comin 
(Titular – CEE ),  Aurélio Munhoz (Suplente – Poder Executivo Municipal – AMP), Célia Siombalo Chaida 
(Suplente – UNDIME), Edina de Fátima Batista Leal Medália (Suplente – Sociedade Civil - UNCME), 
Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini (Titular – CNTE), Evandro Guilherme Alves (Suplente - Poder 
Executivo Estadual - SEED),  Fátima Natalina Bof (Suplente – Pais de Alunos - FEPAMEF-PR), Hélio de 
Oliveira (Titular – Pais de Alunos – FEPAMEF-PR), João Afonso Silva Peixe Cavenaghi (Titular – 
Estudantes - UPES), José Valdivino de Morais (Suplente – CNTE), Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner 
(Titular – Poder Executivo Estadual - SEED), Lucas Siqueira Dionisio (Titular – Sociedade Civil – Grupo 
Dignidade), Matheus Henrique Faustino (Suplente – Estudantes - UPES), Rafael Lenz Carriel (Suplente – 
Poder Executivo Estadual - SEFA), Sonia Regina Boeze da Silva (Titular – Escolas Quilombolas ) e Urçula 
Carina Zanon (Titular – Pais de Alunos – FEPAMEF-PR). Participam como observadores: senhora Soraya 
Kawakami Maeda, senhora Aline Santana Vaz e o senhor Marcos Barbosa Pinto, representantes do 
Departamento de Contabilidade Geral da Secretaria Estadual da Fazenda – DCOG/SEFA, e o assessor dos 
representantes da CNTE – Confederação Nacional dos Trabalhadores em Educação, senhor Cid 
Cordeiro.  A presidente Urçula Carina Zanon, faz a abertura da reunião, dá as boas-vindas a todas e a 
todos, e informa que a reunião não será gravada, pois o recurso que facilita a gravação encontra-se 
indisponível, conforme orientação recebida do setor de Tecnologia de Informação da SEED. Pergunta à 
secretária executiva deste Conselho, Márcia Linke Rocha, se há alguma justificativa de ausência, a qual 
informa que as conselheiras: senhora Marli Regina Fernandes da Silva estará ausente por motivos de 
saúde, Sonia Tomaz Vieira, também por motivos de saúde, a Senhora Vandecy Silva Dutra por motivos 
de trabalho, e o senhor Décio Sperandio por motivo de viagem. Informa também, que o conselheiro 
suplente José Valdivino de Morais se ausentará da reunião às 15 (quinze) horas por motivos pessoais. 
Em seguida apresenta para aprovação, ata da reunião ordinária do dia vinte e nove de novembro do ano 
de dois mil e vinte e um, encaminhada aos conselheiros (as), dia doze de dezembro do ano de dois mil e 
vinte e um, e ata da reunião técnica realizada no dia dez de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, 
encaminhada ao grupo técnico em vinte de dezembro do ano de dois mil e vinte e um. Pergunta se há 
alguma complementação, sugestão ou alteração, não havendo manifestação, elas foram aprovadas por 
unanimidade. No assunto 1, dá ciência a todas e a todos do afastamento temporário da conselheira 
titular representante da Secretaria de Estado da Fazenda, senhora Marlene Strechar da Conceição, por 
licença maternidade. Substituição do conselheiro representante do Poder Executivo Municipal - AMP, 
senhor João Vinicius de Souza, pelo senhor Lucas Echeverria dos Santos, conforme decreto nº 9750 de 
nove de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, encaminhado aos conselheiros (as). 
Encaminhamento do ofício 028/2021 ao GRHS/SEED que solicita informações e esclarecimentos 
referente as estimativas de custo com a implementação das promoções e progressões dos Exercícios 
2020 e 2021, o qual está sem resposta, encontra-se no SEED/GRH/CT. Encaminhamento do ofício 
029/2021 que solicita a Comissão de Políticas Salariais, informações e esclarecimentos quanto as 
propostas e ou hipóteses que estão sendo elaboradas, quais os encaminhamentos para aplicação do Piso 
Nacional do Magistério na tabela do Quadro Próprio do Magistério - QPM e quais as previsões de 
aumento de gasto com pessoal da educação para o Exercício 2022, o qual ainda está sem resposta, 
encontra-se no SEED/GRH/CT, Casa Civil o recepcionou e encaminhou a SEED. Encaminhamento do 
ofício 030/2021 em referência ao Ofício nº 955/2021 – PJEduc - PA MPPR – 0046.21.027113-9 
(SIGILOSO) que requisita remessa de informações atualizadas acerca do trâmite do protocolo nº 
17.744.955-5, que trata da composição deste Conselho. Em resposta este Conselho informa que seguiu 
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os encaminhamentos em conformidade com a legislação vigente e foi finalizado no dia vinte e três de 
junho de 2021. Recebimento do processo nº 18.376.323-7 que trata das informações da LOA, conforme 
ofício 027/2021 encaminhado à Secretaria de Estado da Educação e do Esporte por este Conselho e 
encaminhado por e-mail aos conselheiros (as) em quinze de dezembro do ano de dois mil e vinte e um. 
Terminado este assunto, inicia-se o assunto 2 – Análise e aprovação do 6º bimestre do SIOPE. A 
presidente Urçula Carina Zanon passa a palavra aos representantes da Secretaria de Estado da Fazenda. 
O senhor Marcos Barbosa Pinto informa que o relatório do SIOPE não foi concluído e não será possível 
fazer a apresentação. Diz que até segunda-feira, dia vinte e quatro de janeiro, pela manhã, o relatório 
estava concluído e correto, pronto para encaminhamento, porém final da tarde o Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação – FNDE, atualizou o programa do SIOPE, surgindo novas críticas, onde, 
tais questionamentos foram encaminhados ao FNDE. Enquanto a Secretaria de Estado da Fazenda 
aguardava orientações, o programa atualizou novamente. Acredita que o sistema esteja com problemas 
em nível nacional, já que nenhum estado conseguiu transmitir as informações até o momento. A 
presidente Urçula Carina Zanon pergunta quanto a situação do Estado no CAUC, já que esta reunião foi 
convocada especialmente em razão do SIOPE, pois no ano anterior ocorreu um mal-entendido, entre o 
Poder Executivo Estadual e este Conselho, quanto a uma informação descabida de recusa deste 
colegiado na realização de reunião naquela data em que a pauta também era o SIOPE. Em resposta, o 
senhor Marcos Barbosa Pinto, informa que o Estado do Paraná já se encontra no CAUC, não pelo atraso 
na entrega do SIOPE, e sim por não ter comprovado a aplicação do índice da Educação, que é de o 
mínimo 25% (vinte e cinco inteiros percentuais) conforme a exigência do cumprimento de limites 
constitucionais legais. Ocorre que o Estado do Paraná aplicou 30,33% (trinta inteiros e trinta e três 
centésimos percentuais). Sendo assim, a não transmissão do SIOPE, configura que o Estado do Paraná 
aplicou 0 % (zero por cento). Um é o resultado do outro. Diz ainda que, com a transmissão do SIOPE, o 
Estado estará regularizado nas duas situações. A presidente Urçula Carina Zanon informa que é 
compreensível todo o processo, porém solicita que assim que normalizar a situação, o Conselho seja 
informado imediatamente e que a os relatórios sejam encaminhados com tempo hábil para análise do 
colegiado. Terminado este assunto, inicia-se o assunto inicia-se o 3 - Análise das contas do FUNDEB - 
novembro e dezembro - Exercício 2021. A presidente Urçula Carina Zanon, passa a palavra para a 
conselheira Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner, que faz a explanação das informações dos relatórios, 
os quais foram encaminhados em sua íntegra ao colegiado por correio eletrônico anteriormente. Após 
amplas explicações e discussões, a presidente Urçula Carina Zanon, pergunta se alguém tem mais 
alguma dúvida ou perguntas, não havendo, os relatórios das contas do FUNDEB seguem para votação 
para validação. A presidente Urçula Carina Zanon, solicita à secretária executiva do Conselho Márcia 
Linke Rocha, nominar todos os conselheiros e conselheiras. Após o término da votação e por 
unanimidade as contas do FUNDEB dos meses de novembro e dezembro – Exercício 2021, foram 
validadas, destacando que os relatórios em sua íntegra estão anexados a esta ata. Terminado este 
assunto, inicia-se o assunto 4 – Outros assuntos.  A presidente Urçula Carina Zanon, pergunta a todos e a 
todas quanto as datas das reuniões ordinárias do Conselho, diz que atualmente estão sendo realizadas 
no penúltimo dia útil do mês, devido a demanda de atribuições internas dos representantes do Poder 
Executivo Estadual. E por unanimidade fica acordado que as datas se mantem desta forma, fica 
deliberado também, quanto as reuniões online, permanecerão desta forma até o mês de julho deste ano, 
e após isso será reavaliada a situação. Lembra que será encaminhado o cronograma de reuniões anual 
ao colegiado. Terminados todos os assuntos a presidente Urçula Carina Zanon, agradece a todos os (as) 
conselheiros (as) pela presença e pergunta se alguém tem mais alguma colocação, não havendo, é 
encerrada a reunião. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva deste 
Conselho, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais 
presentes. 
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